

14 de marzo: Día de la prensa cubana



En esta fecha tan significativa quiero saludar a mis colegas con esta imagen en la Sierra Maestra en que aparecen juntos el periodista ecuatoriano Carlos Bastidas Argüello y el líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante Fidel Castro.

Bastidas, de 23 años de edad, estuvo en la Sierra Maestra durante casi dos meses. Habló por Radio Rebelde con el seudónimo de Atahualpa Recio y realizó varios reportajes con guerrilleros y guerrilleras que combatían junto a Fidel por derrocar la tiranía de Fulgencio Batista.

Cuando se disponía a viajar para publicar sus reportajes y entrevistas en el exterior, un sicario de la dictadura lo asesinó en La Habana el 13 de mayo de 1958.

Desde entonces Carlos Bastidas Argüello, cuyos restos reposan en el Cementerio Cristóbal Colón de la capital cubana, es el último periodista asesinado en Cuba.

Prohido olvidarlo.

Pedro Martínez Pérez
Premio Nacional de Periodismo "José Martí"
La Habana, 14 de marzo de 2019.



Radio Habana Cuba